



## Misioneros Siervos de los Pobres

*Opus Christi Salvatoris Mundi*

P. Walter Corsini, msp  
P.O. BOX 907  
Ciudad de los Muchachos  
ANDAHUAYLILLAS – PERÚ  
VICARIOGENERALMSP@GMAIL.COM  
Web: [www.msptm.com](http://www.msptm.com)

**Andahuaylillas, 3 décembre 2023**  
**Premier dimanche d'Avent**

Chers amis, *Laudetur Iesus Christus.*

Du cœur de la Cordillère des Andes, au Pérou, où Dieu a voulu que naisse le charisme des Missionnaires Serviteurs des Pauvres, je vous envoie cette lettre avec tous nos sentiments de gratitude pour tout ce qui, grâce à vous, a été accompli au cours de cette année qui s'achève.

L'année 2023 a été remplie de moments de grâce.

Le mois de février a été marqué par la conclusion sereine du voyage terrestre de notre fondateur, le Père Giovanni Salerno; il est monté au ciel après plus de cinquante ans de service auprès des pauvres, nous laissant la responsabilité de poursuivre cette œuvre de charité.

En mars, la Divine Providence nous a fait le cadeau de deux nouveaux prêtres, le Père Guido (premier prêtre MSP originaire de Cusco) et le Père Deyvid (colombien), qui ont commencé avec enthousiasme et ardeur leur ministère de service auprès des plus pauvres.

Ce même mois a vu le début de la nouvelle année scolaire au Pérou : nos écoles et ateliers ont à nouveau accueilli des centaines d'enfants, garçons et filles pauvres, qui, cette année encore, ont reçu une éducation gratuite, de la nourriture, des soins de santé, un soutien matériel pour leurs familles ..... et bien plus encore.

Nous avons poursuivi notre travail d'évangélisation, d'éducation et développement intégral des enfants et de leurs familles pauvres dans nos missions de la Cordillère des Andes, de la périphérie des villes d'Ilo (Pérou) et de Guadalajara (Mexique) et dans le vaste territoire paroissial de Cumanayagua (Cuba).

Au mois d'octobre, 3 sœurs et un frère ont fait profession perpétuelle. Ont assisté aux célébrations des vœux de nombreux autres jeunes prêtres à commencer le chemin de la formation: la présence de ces nouvelles vocations nous montre avec certitude que le Seigneur veut compter, aussi pour le futur, sur de nouvelles vocations consacrées au sein de notre Institut des Missionnaires Serviteurs des Pauvres.

Notre regard sur toutes ces réalités se remplit d'émotion, en pensant à tous vos efforts et à tous vos sacrifices.

Seul le Seigneur connaît l'affection et l'engagement avec lesquels votre cœur s'est laissé impliquer dans cette aventure d'aide aux plus pauvres.

Nous tous, nos enfants et les pauvres, ne pouvons que remercier le Seigneur pour le don de votre présence à nos côtés, vous assurer de nos prières et prier pour qu'en 2024 vous continuiez d'être les protagonistes de cette histoire d'amour.

La période de Noël que nous vivons nous invite à être bons et particulièrement sensibles aux plus démunis ; nous remercions Dieu d'avoir compris que cela n'est pas réservé à la période de Noël mais vaut pour toute l'année ; vous avez compris que, dans nos maisons, chaque jour de l'année est Noël, parce que chaque jour un enfant naît dans une crèche, qui a besoin de tout.

Votre cœur, sensible à la souffrance de vos frères et sœurs, pourra sûrement enflammer le cœur de beaucoup d'autres amis sur les besoins des plus pauvres.

Ce serait un immense cadeau pour nous tous de pouvoir recevoir une visite de votre part dans nos missions ; ce serait l'occasion pour vous de vous rendre compte des grandes merveilles que le Seigneur réalise grâce à vos sacrifices et à affection pour nous.

Je voudrais terminer cette lettre de Noël en vous réitérant ma gratitude pour votre exemple, votre dévouement et votre patience ; que l'Enfant Jésus continue à nourrir notre ardeur missionnaire pour l'annoncer aux plus pauvres et que la Sainte Marie, Mère de Dieu, nous donne la douceur nécessaire pour pouvoir continuer à le contempler dans la crèche.

Je vous souhaite un saint temps de l'Avent en préparation de la sainte fête de Noël.

Vous pouvez transmettre cette lettre à vos nombreux amis et parents.

In Christo cum Maria



*P. Walter Corsini, msp  
Vicaire General des MSP*



---

Pour ceux qui souhaiteraient nous envoyer un don ou effectuer un prélèvement automatique en notre faveur (mensuel, bimestriel, trimestriel, annuel...), notre numéro de compte en France est le suivant :

**FR63 2004 1010 0603 6185 9B02 794**

**Le compte est au nom de ASPTM**

*Sur notre site web, vous pouvez également faire un don en ligne via paypal.*

Nous vous remercions de l'aide que vous apporterez en transmettant cette lettre aux personnes qui pourraient être intéressées.